

Potsdam, 09.06.2018

Pressemitteilung

Woidke dankt Seniorenrat für jahrzehntelanges Engagement – 25. Seniorenwoche eröffnet

Heinrich-Mann-Allee 107
14473 Potsdam

Chef vom Dienst

Hausruf: (03 31) 8 66 – 12 51

(03 31) 8 66 – 13 56

(03 31) 8 66 – 13 59

Fax: (03 31) 8 66 – 14 16

Internet: www.brandenburg.de

presseamt@stk.brandenburg.de

Ministerpräsident Dietmar Woidke hat dem Seniorenrat des Landes für dessen jahrzehntelanges ehrenamtliches Engagement gedankt. Bei der Eröffnung der 25. Brandenburgischen Seniorenwoche sagte er als Schirmherr heute in Guben: „Das Gremium fungiert als Sprachrohr der Basis, ist ein sensibler Seismograph für die aktuellen Themen und Probleme der älteren Generation und damit ein wichtiger Gesprächspartner der Landesregierung.“ Das 25. Jubiläum sei ein willkommener Anlass, um den Mitgliedern des Seniorenrates hohe Anerkennung auszusprechen. „Das gilt umso mehr, als sie sich ehrenamtlich engagieren.“

Woidke betonte, die Landesregierung habe die Forderungen und Wünsche des Seniorenrats immer sehr ernst genommen. „Unser Ziel ist es, die Lebensbedingungen der Seniorinnen und Senioren weiter zu verbessern.“ Entscheidend dafür sei, dass sich ältere Menschen **aktiv und selbstbestimmt am gesellschaftlichen Leben beteiligen** und einbringen können. „Mit den neuen Seniorenpolitischen Leitlinien schaffen wir hierfür die notwendigen politischen Rahmenbedingungen. Wir sind uns sehr bewusst, dass der steigende Anteil älterer Menschen an der Bevölkerung auch eine Chance ist. Die Erfahrungen und das in Jahrzehnten angesammelte Wissen von Senioren sind ein großes Potential, das wir nutzen müssen!“

Im Rahmen der Eröffnungsveranstaltung in Guben wurde zugleich der **Tag der ehrenamtlichen Seniorenarbeit** begangen. Woidke überreichte zehn besonders engagierten Frauen und Männern sowie einer Seniorengruppe Ehrenurkunden, die der Seniorenrat verliehen hatte. Woidke: „Die Geehrten stehen stellvertretend für viele Seniorinnen und Senioren in unserem Land, die uneigennützig Mitmenschen helfen und das Gemeinwesen bereichern. Damit stärken sie immer wieder aufs Neue die unsichtbaren Bande, die unsere Gesellschaft für den Zusammenhalt benötigt.“

Die 25. Brandenburgische Seniorenwoche findet bis zum 17. Juni in allen Teilen des Landes statt. Sie steht unter dem Motto „Ein Vierteljahrhundert aktiv und mitbestimmend“. Weitere Informationen unter:

https://www.srlb.de/wp-content/uploads/25_BSW_2018_Konzeption_EF.pdf